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Меньше, чем через два месяца, t ственные недостатки. Так, из-за*
начнется торфяной сезон. Перед 
коллективом Выксунского торфо- 
предирсятня поставлена основная 
задача—во-время и хорошо подго
товиться к открытию торфосезона.

, Это будет гарантией успешного вы- 
полнения государственного задания, 
тем более, что в 1941 году прог
рамма но торфопредприятию увели
чена по сракнені ю с прошлым се
зоном на 8 нроц'нтов Потребует
ся максимум сил и энергии от каж
дого рабочего, от каждою команди
ра производства.

Известно, что в прошлом году 
торфонредприятие добилось крупных 
успехов — программа по добыче, 
сушке я уборке торфа была выпол
нена раньше срока. Заводы полу
чили доброкачественное топливо. 
Значит есть все основания пола
гать. что и в 1941 году торфяни
ки Выксы не подкачают.

Как же торф»предприятие гото
вится к предстоящему сезону?

Поступающие с мест сигвалы 
говорят о политическом и произ
водственном под‘«пе масс, вызван
ном решениями XVIII Всесоюзной 
партийной конференции. У людей, 
занятых на ремонте оборудования, 
на подготовке полей стилки одна 
цель—досрочно выполнить план, 
дать высокое качество работы.

Так, на „Каменном Шолохе" 
план подготовки к торфссезону вы
полнен выше 85 процентов. Такне 
же результаты работы и на Дедов
ском торфоучастке. Здесь коллектив 
не дожидается, когда им пришлют 
директивы сверху, а проявляет 
собственную инициативу—рестав
рируют старые части машин, рацио
нализируют труд.

Узким местом в работе коллек
тива Дедовского торфоучастка были 
заклепки, они тормозили весь ход 
ремонта локомобилей. Монтер тов. 
Казаков сделал приспособления для 
изготовления заклепок. Слесаря 
Здобнов, Зеалогов, Витушкин Н. 
Конков и другие показывают об
разцы социалистического отношения 
к труду, душой болеют за произ
водство.

Задача хозяйственной, партий
ной н профсоюзной организаций 
возглавить под'ем масс, дав воз
можность всему коллективу работать 
ровно, по графику, как того тре
буют решения XVIII Всесоюзной

I партийной конференции.
Успех дела будут решать меха

низмы. Однако, здесь есть суще-

По инициативе депутатов
ЛЬВОВ, 27. Среди работников 

Львовской ж. д. развертывается 
1 социалистическое соревнование за 

быстрейшее выполнение решений 
XVIII Всесоюзной партийной конфе
ренции.

Рабочие паровозного депо, ма
шинисты, бригадиры кондукторов, 
работники пути и станций занялись 
наведением чистоты и порядка на 
всех участках. Волее четко стал! 
выполняться график движения поез- ]

отсутствия некоторых материалов! 
задерживается ремонт оборудования 4 
на таких крупных торфоучасікчх,f 
как „Каменный Шодох" и Некра
совский.

В прошлом году агрегаты гидроЛ 
торфа имели большие простои из-за 
необеспеченности их рукавами.; 
Есть опасения, что и в этом сезо-І 
не будет такое же положение, так 
как вопрос о приобретении недо
стающих рукавов остается не раз
решенным.

Удивляет поведение руководите
лей Лесоторфоуправлеяпя (директор 
тов. Морозив) которых мало бес
покоит отсутствие материалов и за
пасных частей. Положившись во 
всем на работников отдела снабже
ния, они считают, что все уже 
сделано.

Надо принять все меры к при
обретению недостающих материалов 
и запасных частей. Это нужно сде
лать как можно быстрее, ибо до 
начала открытия торфосезона оста
лось мало времени.

До сих пор не перевезен агре
гат на Некрасовский торфоучасток. 
Эту работу поручили техническому 
руководителю по торфу тов. Аля
кринскому, но он ожидает теплых 
дней. Ничего аока не делается по 
разработке нового карьера п строи
тельству новых помещений для ра
бочих. Руководители ОКС'а метал
лургического завода, которые отве
чают за строительство, плохо рас
качиваются в работе.

В этом сезоне на торфоразработ
ках будет занято 890 человек. 
Отдел кадров Леооторфоуправленпя 
(начальник тов. Куделькин) должен 
был принять вое меры к тому, что
бы своевременно заключить догово
ра с колхозами на рабочую си
лу, но пока только заключено 414 
индивидуальных договоров. „Еще 
не поздно"—говорит тов. Кудель
кин. Такое настроение вредное и к 
хорошему оно не приведет.

Надо сейчас уже подумать об 
организации общественного питания 
на торфоучастках. Нужно, чтобы 
торфяник получил дешевый и вкус
ный обед.

Своевременная подготовка к тор
фосезону решит успешное выполне
ние плана по добыче, сушке и 
уборке торфа. Оставшееся до на
чала торфосезона время должно быть 
использовано с максимальной на
пряженностью.

дов. Сократились простои вагонов 
под погрузкой и выгрузкой.

Иннциаторами соревнования на 
ст. Клепаров выотупиди стахановцы 
—депутаты местного Совета тт. Мар
ков и Лисак. Лучшие стрелочники 
станции, они первыми начали борь
бу за чистоту и порядок на же
лезной дороге. Примеру депутатов- 
стахановцев следуют и другие же
лезно дорожники.

25 февраля в Кремле открылась ѴІІІ'сессия Верховного Совета СССР.

Руководителя партии и правительства на совместном заседании Совета Союза и Совета Национальностей. 
Справа налево: товарища В. М. Молотов, А. И. Микоян, И. В. Сталин, К. Е. Ворошилов, Н. С. Хрущев, 
Л. М. Каганович и А. А. Жданов. . '

Фото Ф. Кислова и А. Грибовекого. Фото ТАСС.

ѴШСЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 1-го СОЗЫВА/
28 февраля в Большом Крем-1 

леиском Дв рце состоялись раздель-[ 
ные заседания Совета Союза и Со
вета Национальностей. На заседа
ниях обеих палат продолжались 
прения по докладу о государствен
ном бюджете СССР на 1941 год 
и исполнении государственного 
бюджета СССР га 1939 год.

Выступивший на заедании Со
вета Союза Народный Комиссар про
мышленности строительных материа
лов тов. СоЪнин признавая пра
вильной критику работы наркомата, 
строительных материалов, доклады
вает сессии о тех мероприятиях, 
которые проводит наркомат для уве
личений- производства строительных 
материалов и повышения их каче
ства.

Депутат Тарасов останавли
вается на бюджете Московской об
ласти на 1941 год. Характерная 
черта его—значительное увеличение 
удельного веса собственных доходов 
области. За последние трп года’этп 
доходы более чем удвоились. ' Важ
нейший источник увеличения этих 
доходов—растущая местная про
мышленность.

Народный Комиссар текстильной 
промышленности СССР тов. Аки
мов отмечает, что по бюджету 
СССР на 1941 год - в текстильную 
промышленность предусматривается 
вложение 630 миллионов рублей. 
Это даст возможность ввести в эк- 
сплоатацию ряд новых предприятий? 
и значительно увеличить выработку^ 
тканей.

— С установленш м советской 
власти в Латвии,— говорят депу
тат Латковскигі,—тачалось бур
ное развитие промышленности рес
публики. Ранее пустовавшие фаб
ричные корпуса ожяли. Большие 
средства вкладываются на развитие 
промышленности в текущем году. 
Намечено строительство' ряда новых 
предприятий.

Депутат Олексенко посвящает 
свою речь электрификации сельско
го хозяйства. На примере колхозов 
Украинской ССР оратор показывает 
значение электрификация производ
ственных процессов в колхозах. 
Однако масштабы этого дела еще 
далеко недостаточны. Мало ис
пользуются энергетические ресурсы 
рек для создания широкой сети 
электростанций малой мощности. 
Депутат Олексевко просит учесть 
необходимые ассигнования на элек
трификацию сельского хозяйства.

На заседании Совета Союза 28 
февраля выступили также депутаты 
Свинаренко, Мельников, Ле- 
женко, Тюляев, Образцов и 
Найденов.

На заседании Совета Нацио
нальностей выступил председатель 
Комитета по делам кинематографии 
нри Совнаркоме СССР тов. Боль
шаков. Он сообщил, что ассигно
вания по бюджету позволят закон
чить в этом году строительство 27 
новых кинотеатров, ввести в строй 
8 тысяч новых киноустановок, в 
том числе 7 тысяч установок на 
селе. Государственным планом на 
---------- ------- ■

На Дедовском торфоучастке
Обсуждая доклад тов. Маленко-1 скую работу. Технические нормы 

ва на' XVIII Всесоюзной партийной1 слесаря не только выполняют, но и 
конференции, коллектив работаю-І перевыполняют. Особенно отдичают- 
щих Дедовского торфоучастка при- ся тт. Витушкин Н. и Копков П. 
нял обязательство—в срок и хоро- Эти товарищи, образцово справив- 
шо подготовиться к торфссезону шиеся с ремонтом оборудования 
1941 года. (прошлого сезона, в этом году ра-

Хорошие итоги февраля говорят і ботают еще лучше, 
о производственном под'еме. Доста-: Монтер тов. Казаков хорошо 
точно сказать, что план ремонта ’ понял указания тов. Маленкова о 
оборудования выполнен больше 85
процентов.

Монтер тов. Казаков сумел мо
билизовать коллектив на стаханов-

том, что выполнять птян надо еже
дневно, а не рывками, не допускать 
брава, аварий

Ремонт оборудования они произ

1941 год установлен выпуск 45 
художественных фильмов.

Депутат Гризодубова в своей 
речи отметила, что гражданский 
воздушный флот пополнил свой 
парк новыми скоростными пасса
жирскими и почтовыми самолетами. 
По протяженности воздушных пу
тей Советский Союз занимает те
перь первое место в мире. Авиация 
играет огромную роль в народном 
хозяйстве. Самолеты используются 
при перевозках пассажиров и гру
зов, в сельском и лесном хозяй
стве, на рыбных промыслах и в

—Молодая Еврейская автономная 
область,—говорит депутат Суха
рев,—за короткий срок своего 
существования, при братской по
мощи великого русского народа до
билась значительных успехов. На 
большой, территории Приамурья у 
тайги отвоеваны замечательные пло
дородные земли, построены новые 
города, поселки, пущены промыш
ленные предприятия. Организовано 
64 колхоза (в том числе 18 пе
реселенческих еврейских), 8 МТС, 
6 совхозов п 6 сельскохозяйствен
ных опытных станций.

На заседании Совета Националь
ностей 28 февраля выступили так
же депутаты Бровко, Миозавв, 
Козырев, Нурбаев, Растегае- 
ва, Стреляное, Ставский и 
Народный Комиссар цветной метал
лургии СССР т. Ломако.

(ТАСС)
------- ,

водят по строго установленному 
графику и это является большим 
подспорьем в работе.

К прибытию торфяников и тор-* 
фянвц надо оборудовать помещение, 
привести в порядок столовую, су
шилку для сушки одежды и т. д.

Все эти „мелочи" надо быстро 
устранить, чтобы не только выпол
нить, во в перевыполнить план.

Бухгалтер 
Дедовского торфоучастка

А. В. МОШКОВ.
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Партийная ЖизнЬ

Наши требования *
Трубопрокатный цех № 1 Вык-| 

сунокого металлургического завода' 
программу 1940 года выполнил 
почти на 102 процента. Количе
ственные показатели как будто бы 
не плохие. Но более глубокий ана
лиз нашей работы говорит о том, 
что удовлетворительной ее признать 
нельзя.

В самом дезе: при полной за
грузке оборудования цех смог бы 
выполнить годовую программу не на 
101,98 процента, а на 121 про
цент. Наши станы сплошь и рядом 
поосаивали, не давая возможности 
коллективу стахановцев и ударни
ков непрерывно повышать произво
дительность труда.

Каков анализ простоев? Из-за 
отсутствия штрипсов мы простояли 
2534 стано-часа. Это привело к 
тому, что цех недодал стране ты
сячи тонн труб. Из-за отсутствия 
электроэнергии и воздуха простояли 
около двух тысяч стано-часов и 
также недодали сотни тонн труб. 
Простои неизбежно вызвали непро
изводительный расход топлива, мы 
пер'жглн в прошлом году 657 тонн 
мазута.

Но это еще не все. Нужао 
иметь ввиду и то обстоятельство, 
что в период простоев штат рабо
чих не уменьшается. Зарплату лю
дям нужно выплачивать, “а продук
ции они выпустить не могут, по 
сравнению с загрузкой происходит 
передержка рабочей силы, что так
же отражается ва стоимости выпу
скаемых нами труб.

Все эти и другие непроизводи
тельные расходы привели к тому 
что себестоимость тонны труб на 
5 руб. 50 коп. оказалась выше 
плановой.

Кто в этом виноват? Причина 
простоев одна —отс}тствие штрвп- 
сов. Коллектив листоирокатчиков не 
только сам не выполнял государ
ственного плана, но не дм воз
можности и нам добиться хороших 
результатов не только по количе
ственным, но и другим показате
лям.

Партийная организация трубопро
катного цеха неоднократно пыта
лась исправить это положение. 
Ежемесячно обсуждая на партсобра
ниях доклады начальника пела и 
намечая мероприятия по дальнейше
му улучшению работы п°ха, мы 
всегда упирались в нехватку штряп- 
сов. Не раз вели „ іипломатаче-

ские разговоры" с листопрокатчика 
ми, требовали от партийного ко
митета завода конкретной помощи, 
но так ничего и не добились.

Новый год ве принес нам улуч
шения, наоборот, дело даже ухуд
шилось. Ня в январе, ни в фев 
рале мы программу не выполнили.
В январе из-за отсутствия штрипсов 
простояли 729 стано-часов и пе
режгли 109 тонн мазута, а в фев
рале еще больше.

Коллектив нашего цеха хорошо 
ознакомился с решениями XVIII 
Всесоюзной партконф’ренции. Люди 
горят желанием работать только 
высокопроизводительно. Те стаха
новцы, которые работают беспере
бойно, выполняют производствен
ные задания на 120 —130 процен
тов, например, сварщики-бригадиры 
тт. Большаков, Глазков, Фролов, 
Филимонов и другие. Но большин
ству людай мы, к сожалению, не 
можем дать полной загрузки.

О создавшемся изложении мы 
поставили в известность не только 
свои ззвэдские организации, но и 
Главк. Изменений пока никаких 
нет?

Восемнадцатая партийная конфе
ренция со всей ррзкостыо постави
ла вопрос о полном использовании 
мощностей оборудования. Простои, 
достигающие по некоторым цехам 
внушительной цифша, говорят о 
том, что заводская парторганиза
ция как слрдует за різрешение 
этого вопроса еще не взялась.1 
Партийный комитет завода обязан 
предпринять все зависящие от него 
меры, чтобы обеспечить полную 
загрузку цехов, ибо «яриться с 
простоями оборудования мы не 
имеем никакого права. Стахановцы 
нашего цеха, ознакомившись с док 
ладом тов. Маленкова на XVIII 
Всесоюшой партконференции, тре
буют, чтобы и» были созданы'ус
ловия для высокопроизводительного 
труда. Партийное и хозяйственное 
руководство завоза обязано удов
летворить это законное требование.

Если существующие прокатный 
станы снабдить нас шгрипсами в 
достаточном количестве пе в со
стоянии—необходимо построить но
вый штрипсовый стая, а также 
увеличить производство муфт. Тру
бопрокатные станы должны рабо
тать на полную мощность.

Секретарь партбюро 
старотрубного цеха

П КАЛЯШИН.
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Книга о героизме 
русского народа

Свою книгу „Севастопольская} 
страда" писатель С. Н. Сергеев- 
Ценскай назвал „эпопеей в трех 
томах". Эпопеями принято имено
вать сказания о великих событиях 
и героических делах. „Севастополь
ская страда" и повествует о неис
черпаемом героизме простых русских 
людей, оборонявших в 1854— 
1856 годах границы своего отече
ства, о замечательных военачальни
ках Корнилове. Нахимове, Истоми
не Друлеве, Тотлебене, о беспри
мерном мужестве и великой отваге 
защитников Севастополя, которые 
принужден был признать даже не 
приятель.

Одна из английских газет того 
времени писала: „Все средства раз 
рушения были пущены в дело, что

Оборонной 
работой надо

руководить
Два месяца тому назад в селе 

Борковке оборонной работой руко
водил комсомолец. Быстров. Вначале 
работа шла неплохо, но потом 
Быстров стал бездельничать и заня
тия прекратились.

На собрании осоавиахимовцев 
вместо Быстрова председателем oisoa- 
виахимовской организации избрали 
тов. Юнррива, который только что 
вернулся из рядов Краоаой Армии. 
Ющеров дал слово работу наладить, 
но слово свое не сдержал. К воен
ным занятиям он не приступал.

Сейчас руководить военным де
лом взялся тов. Печников. За вин
товкой и противогазом для занятий 
к ІОнррову пришлось ходить пять 
дней и лишь с трудом удалось взять 
их. Юшергв не сдает списки чле
нов Осоавиахима и не хочет отчи
таться о сборе членских взносов.

Партийная и комсомольская ор
ганизации обязаны руководить обо
ронной работой, но этого руковод
ства не чувствуется.

Заведующий клубом 
села Борковки

А. ПУПКОВ.

В Советской Латвии
Домовый комитет дома № 12 по 

ул. Яна Асара в г. Риге организо
вал Красный уголок, где жильцы 
дома проводят свои свободные 
вечера за чтением газет и книг.

В Красном уголке.
Фото В. Калниньш.

Фото ТАСС

бы потушить огонь русских батарей, 
но его не удалось потушить,— 
следовательно, севастопольская твер 
дыня все еще в состсянни устоять 
против штурма. Необходимо согла
ситься и с тем, что в самых ра
ботах, на которые опирается обо
рона, есть нечто новое, нечто 
такое, чего не {встречалось 
еще в истории достопамят
нейших осад..."

А новое это заключалось в том, 
что русские солдаты и матросы 
дрались беззаветно, неутомимо ук
репляли защищаемые ими позиции 
и в самые критические минуты вы
казывали чудеса храбрости.

Когда после последнего штурма 
защитники Севастополя оставили 
евли бастионы и редуты и перешли

на Северную сторону города, они 
не были побеждены. Побеждена 
была щрская Россия Николая Пал
кина, Россия крепостного права, 
кнута, невежества, отсталости. 
„Крымская война показала гнилость 
и бессилие крепостной России",— 
писал В. И, Ленин .(том XV, стр. 
143).

Эта гнилость и бессилие верши
телей судеб страны хорошо пока
заны автором книги „Севастополь
ская страда". Гнилость царского 
самодержавия предопределила пора
жение героически защитников Се
вастополя, которые принуждены бы
ли драться дедовским оружием про
тив англо французских войск, воору
женных наиболее совершенной для 
того времени военной техникой. 
Дорог для передвижения войск не 

'было. Севастополь не был укреплен. 
Артиллерии почти не было. Ружья 

' были устаревшими. Снарядов ве 
хватало.

И все же одиннадцать месяцев 
герои Севастополя обороняли нас

Шуянов дезорганизует 
ликвидацию 

неграмотности
Чтобы организовать культурное 

землепользование и на этой оояов1 
добиваться высоких урожаев, зада 
ча руководителей колхозов всемер
но повышать культурный уровень 
колхозников, а прежде всего ликви
дировать неграмотность и малогра
мотность среди них.

В колхозе „Новая заря“ Даль- 
не-Песочеяского сельсовета значи
тельное количество неграмотных и 
малограмотных. За обучение их 
охотно взялся комсомолец-учитель 
П. К. Гришин, а от правления 
артели он потребовал предоставить 
помещение для занятий, купить 
учебники и обеспечить явку на за
нятия всех подлежащих обучению.

Председатель правления колхоза 
тов. Шуянов вместо того, чтобы 
'создать все необходимые условия 
для ликвидации неграмотности и 
лично проследить, как его колхоз
ники посещают учебу, отвечает:— 
Не мое эго дело.

Я надеюсь, что исполком сель
ского совета укажет тов. Шуяно- 
ву чье же это дело и заставит его 
отвечать за воспитание колхозии 
коз, потребовав обучения всех не 
грамотных и малограмотных.

Зав. солнцевской школой
В. И. МОШКОВ.

О чем забывают 
в горкомхозе

і До 1938 года при выксунской 
городской пожарной охране был 
грубочисго-ремонтно-печной етдел, 
котооый выполнял работы госуч
реждений, предприятий и частным 
іицам. Затем этот от^ел по распо
ряжению главного управления по
жарной охраны СССР, был передан 
горконхозам.

Но Выксунский горкомхоз плохо 
выполняет эту работу. Очистка ды-| 
моходов и мелкий ремонт печей’ 
как в учреждениях, так и в ча
стных домам производится не ре
гулярно, что опасно в противопо
жарном отношении.

Руководители горкомхоза обязаны 
исправить свою ошибку.

КОВЫЛЯЕВ.

пех вооруженные бастионы, пора
зив весь мир мужеством и бесстра
шием.

С большой любовью и талантом 
обрисовывает писатель отдельных 
героев севастопольской защиты: 
солдата Мартышина, матросов Кош
ку и Шевченко, пластуна Черно- 
бровкина и множество других. Пи
сатель глубоко проник в душу всей 
маосы безыменных храбрецов, спо
койно шедших на подвиг, на доб
лестную смерть во имя защиты ро
дины от иноземного нашествия. 
Волнующе и ярко показаны Серге- 
евым-Ценским талантливые воена
чальники, подлинные патриоты Кор
нилов, Нахимов, Истомин, черпав
шие свою силу в близости к сол
датам и матросам.

Государственное издательство ху
дожественной литературы (Гослит-1 
издат) выпускает сейчас эту книгу 
массовым тиражом.

А. 30Р0В.

Утоенний туалет в детских яс
лях X; 2 металлургического завода 
имени Дзержинского (Днепродзер
жинск, УССР).

Фото Ю. Сединкина.
Фото ТАСС.

О ВОСПИТАНИИ
дошкольникоз

Я работаю воспитательницей в 
старшей группе детского садаХ 14 
села Досчатое. Воспитывая детей 
в коммунистическом духе и приви
вая и» гигиенические навыки, меня 
интересует, как воспитываются де
ти моей группы у себя дома, про
должают ли дети выполнять требо
вания, которые им пред'являмгея 
в детском саде.

С этой целью в феврале я посе
тила несколько квартир воспитан
ников. Отрадное впечатление оста
лось у меня от посещения семей ныі 
очагов. В большинстве квартир 
увидела уюг и культурную обста
новку. Радушно встречали меня в 
каждой квартире. К своему удо
вольствию я увидела, что правила, 
которые выполняют дети в садике, 
они продолжают выполнять их и 
дома. Родители охотно способству
ют этому,

У родителей С. В. Магницкого, 
С. Н. Назарова, А. И. Сухарько- 
ва, И. А. Еукунчикова, Ф. Брюн- 
чугпна, Н. И. Одинскова и других 
дети имеют отдельные кроватки, 
полотенце, зубную щетку, кушают 
из отдельной тарелки.

Охотно идут мне/1 навстречу роди
тели детей, когда я к ним обра
щаюсь за помощью, чтобы лучше 
подготовиться к тому или иному 
празднованию. В большой дружбе 
с моей группой живет пионер Леня 
Плащаиников. Очень часто во вре
мя прогулки он катает детей на 
санках, заходит в детский сад и 
играет для них на мандолине. Он 
вежливо и ласково обращается с 
детьми и дети его очень любят.

Накануне дня Красной Армии, 
21 февраля я пригласила родителей 
своей группы ва собрание и рас
сказала им, как мы готовимся к 
встрече XXIII годовщины Красной 
Армии и Военно-Морского Флота, 
как мы прививаем детям любовь к 
нашим вождям и героям.

К этому собранию мы готовились 
заранее. Помещение было оформле
но на тему: „мы всегда готовы к 
защите и обороне нашей страны". 
Дети были одеты в специально 
подготовленные к этому дню костю
мы, выступили с художественными 
номерами. Все их выступления 
сопровождались игрой на баянах 
родителей А. и. Сухарькова и 
П. И. Сухарькова.

Матери и отцы, присутствовав
шие на ообранни, остались доволь
ны выступлениями своих детей, 

і М. БЫКОВА.



2 карта 1941 года Ml 52 (3147) ВЫКСУНСКИЙ РАБОЧИЙ 3

Вести точный 
учет работы звеньев

Бо нлану 1941 года наше зве- 
ао весной должно засеять 67,5 
гектара, из них 20 гектаров кар
тофелем, а остальные зерновыми 
«ультураии.

Участка свои мы знаем и ва 
хотором что будем сеять тоже оп
ределили, а в зависимости от этого 
вывозим и удобрения. Под кавто- 
фель и пшеницу навоз уже вывезли, 
а под овес вывозим сейчас навоз и 
торф.

Озимыми наше звено засеяло 30 
теетаров. Весной их будем бороно
вать в два следа, а потом произ
ведем подкормку куриным пометом 
и фекалием.

Картофель будем подкармливать 
золой, а пшеницу куриным поме
том. Золы нами собрано больше 10 
центнеров, а также собираем и ку
риный помет. Минеральных удобре
ний привезли пока 9 тонн, в бли
жайшее время ожидаем еще, ио 
куда их используем, нам, звеньевым, 
пока неизвестно, так как агропла
нов до сих нор нет.

В пр'шіом году я убедилась 
какие преимущества имеет пере
крестный сев, как он влияет на 
повышение урожайности. При пере
крестном севе зерна правильно 
размещаются на посеваой площади, 
нет между ними пустот, нет и 
сгущений, а в результате кяжюе 
растение лучше развивается и дает 
хороший урожай. Учитывая это, в 
настоящем году^ я всю пшеницу и j 
пасть овса буду сеять перекрестным 
способом.

Пашу я сама всегда впереди, а 
за мною другие пахари звена, 
качество работы которых проверяю 
-при каждом отдыхе лошади. Севцы

Туртапинцы отстают 
в соревновании

Колхозы имени Седьмого с‘езда 
Советов и имрни Парижской Ком
муны, Туртапинского сельсовета, со
ревнуются между собою на лучшую 
подготовку к весеннему севу, на 
получение высокого урожая и ус
пешное разрешение всех хозяйствен
но-политических задач 1941 года.

Каждый из них брал социали
стические обязательства в честь 
XVIII Всесоюзной конференции, но 
по разному они их выполняли. Ос
новным в этих обязательствах было 
то, что. открытие партийной кон
ференции колхозы встретят в пол
ной готовности к весеннему севу.

Посмотрим, как же эти обяза
тельства выполнены. Сельскохозяй
ственная артель имени Седьмого 
с‘езда Советов (председатель тов. 
Сорокин) по зимнему плану должна 
вывезти на поля 2500 возов на
воза и 490 тоня торфа, загото
вить птичьего помета и золы по 2 
тонны.

22 февраля комиссия взаимопро
верки выявила, что колхоз имени 
Седьмого с‘езда Советов перевы
полнил свои обязательства по зим
ней вывозке местныі удобрений. 
Отсортированы им и хорошо хравят- 

• ея семена. Сельскохозяйственный 
инвентарь н сбруя отремонтирова
ны. Конн средней упитанности и 
уіод за ними поставлен іорошо, в 
чем большая заслуга старшего ко
нюха А. И. Гусева.

Недостаток этого колхоза только 
в том, что до сях пор руководи
тели его не позаботились о завозе 
минеральных удобрений.

Значительно хуже выполняют 
■ свои обязательства п отстают в

в звене постоянные В. Ф. Сафо
нова п М. Ф. Назарова. Они хоро
шо знают как отр“гулпровать сеял
ку и не было случая, чтобы допу
стили огрехи.

Работают у нас в колхозе почти 
исключительно женщины. Об‘ем ра
боты за сезон большой, но мы 
справимся с поставленными задача
ми н достигнем цели, если все 
будут работать так, как лучшие 
колхозницы моего звена: А. Боль
шакова, М. Уткина, Е. Ремизова 
и М. Назарова, которые все вни
мание удрляюг общественному хо
зяйству, работают в нем круглый 
год.

Наша цель получить в 1941 
году урожай зерновых по 14 цент 
неров с гектара и картофеля по 150 
центнеров. Соревнуясь со вторым 
звеном и применяя все возможные 
агромероприятия, мы этого добьемся.

Руководители колхоза говорят, 
что в прошлом году мы своим зве
ном получили лучший урожай. Для 
нас эго лестно. Но ведь это толь
ко разговоры, а точного учета не 
было. Чтобы этого не получилось 
в текущем году, необходимо поста
вить точный учет затраты труда на 
обработку кажюго гектара земли, 
учитывать, какие агромероприятия 
применяют звенья и какой урожай 
они получат.

Надо и у нас скорее ввести та
кую систему оплаты труда, какая 
будет применена в колхозах Укра
инской ССР и Московской области 
по решению Совнаокома СССР и 
ЦК ВКП(б).
Звеньевая колхоза .Серп и молот*

М. В. КУЛЕВА.

социалистическом соревновании кол
хозники артели имени Парижской 
Коммуны. План зимней вывозки и 
заготовки местных удобрений ими 
не выполнен, но минеральные удоб
рения вывезены полнэстно согласно 
плана.

Семена отсортированы только по 
одному разу, а вика ле сортирова
на совсем. Серьезные опасения 
создает хранение семенного карто
феля. Из-за высокой температуры 
в хранилище и большой нагрузки 
его в закромах происходит сильное 
гниение, весь картофель мокрый я 
может получиться так, что на ве- 
оенннй сев его не хватит.

До сих пор не закончен ремонт 
сельскохозяйственного инвентаря, а 
сбрую совершенно не ремонтирова
ли.

Главная причина отставания 
колхоза вмени Парижской Коммуны 
в том, что здесь мало обращают 
внимания на организацию труда, 
плохо развернуто социалистическое 
соревнование между бригадами, 
редко проводят беседы с колхозни
ками о задачах сельскохозяйствен
ного года и не мобилизуют их на 
лучшее выполнение социалистичес
ких обязательств.

Устранить имеющиеся недостатка 
и в оставшееся время хорошо под
готовиться к весне туртапинцы 
имеют вое возможности. А улучшив 
свои показатели в выполнении со
циалистических обязательств, они 
получат лучший урожай и успешно 
справятся со всеми хозяйственно- 
политическими задачами.

В. ВЕРУШКИН.

О технологической дисциплине 
и плохих руководителях

За годы сталинских пятилеток 
промышленность нашей страны до
билась больших успехов. Однако, 
как указывал в своем докладе на 
XVIII Всесоюзной партийной кон- 
ф'ренцни тов. Маленков: „...Круп
нейшим недостатком в работе на
ших предприятий является слабость 
технологической дисциплины, отсут
ствие детально разработанной тех
нологии производства, самовольное 
отступление от утвержденных черте
жей к безответственное изменение 
конструкций без предварительных 
тщательных испытаний".

Такие случаи имеют место на 
Выксунском металлургическом заво
де. Технологическая дисциплина на
рушается и дирекцией, в начальни
ками цехов.

Предоставим слово фактам. Не
однократно, например, в листопро
катном цехе на щгриппах ппшут 
„опытные". Это значит, что ме
талл вышел за пределы технических 
условий. Но руководителл завода 
разрешают грокат такого металла 
в трубосварочных цехах, несмотря 
на то, что данный „опыт" дает 
повышенный брак и увеличивает 
отходы.

Стан .V 1 этого цеха находится 
в аварийном оостояннн. Для этого 
стана составлена временная тех
нологическая инструкция, разреша
ющая прокатку только облегченных 
слитков. Инструкцию подписал, 
кроме ответственных работников

Выполнять план точно по графику
(Из беседы, с директором Шиморского судоремонтного завода 

тов. Минаевым)
Коллектив Шиморского судо

ремонтного завода борется за то, 
чтобы наш завод работал точно 
по графику. К этому мы постепен
но подходим: к 20 февраля отста
вание по графику было равно 0,8 
процента.

Заметно, выправилась работа всех 
цехов. Сейчас нас тормозят уже не 
работа цехов, а главиым образом 
транспорт и материалы. На судах 
„Инженер" и „Москва", нужно 
менять палубу. Это трудоемкая ра
бота, но выполнение ее задержи
вается из-за отсутствия лесомате
риалов.

По договорам колхозы обязаны 
предоставлять заводу транспорт для 
подвозки материалов п для прове
дения других работ, но нп один 
колхоз своих обязательств не вы
полняет. Особенно плохо относят
ся к выполнению этих обязательств 
председатели грязновского колхоза 
тов. Большаков и тамболесского 
колхоза тов. Шмелев.

Транспорт сейчас для завода

Награда за отличнЬіе показатели
28 февраля в лекционном зале 

Шиморского клуба речников со
стоялось совещание командного со
става судоремонтного завода: ин
женеров, техников, начальников 
цехов п отделов, мастеров, капи
танов, механиков, шкиперов в 
стахановцев производства.

Па совещании с докладом о хо
де судоремонта и подготовке к на
вигации выступил начальник Мо
сковско-Окского пароходства тов. 
В. Карпов.

завода и начальник цеха тов. Боб-1 
ров. Но тов. Бобров буквально на 
следующий день после подписания 
инструкции разрешил прокатку бол
ванки, идущей в разрез инструкции.
А как отнеслись к этому факту ру
ководители завода? Они просто ре
шили не вмешиваться в дела на
чальника листопрокатною цеха тов. 
Боброва.

Необходимо отметить, что техко- 
лопгоские инструі.цан в отдельных 
случаях не трактуют некоторых де
талей производства. Технологичес
кие инструкции, составленные еще 
в августе прошлого года, до сих 
пор не отпечатаны. Работники це
хов пользуются старыми инструк
циями.

Руководители завода должны глу
боко понять указания тов. Мален
кова о том, „...что теперь уже 
нельзя работать по-старинке, враз
валку, кое-как, на-глазок. Новые 
точные механизмы, которыми осна
щены наши предприятия, требуют, 
чтобы в производстве был строжай
ший порядок, чтобы вся работа 
была основана на точном соблюде
нии технических правил и инструк
ций".

Особое внимание тов. Маленков 
в овоем докладе уделил подбору 
кадров/ Он рекомендовал оцени
вать работников по их делам и не 
руководствоваться при этом анкет
ными данными. Но это указание 
тов. -Маленкова на нашем заводе 

I выполняется плохо.

крайне необходим, помимо подвоз
ки лесоматериалов необходимо за
везти на суда топливо, очистить 
хлам у судов. Транспорт от колхо
зов потребуется не более, как ва 
10 дней. Еслн же лошадей сейчас 
колхозы не предоставят, то придет
ся все делать вплавь. Заводу, как 
мпннмум, необходимо 15 лошадей, 
а у него занято на работах всего 
три лошади.

Завод ощущает недостаток в за
клепках, листовой железе.

Большая нужда в инженерно- 
технических работниках; на заводе 
пять инженеров и из них двое ра
ботают временно, а нужно 9 ин
женеров, нехватает 7 техников, 
плановиЕН технически неграмотные.

Плохо то, что завод к ремонту 
приступил без плана, без графика. 
Коллектив завода не приучен к 
работе по графику.

Сейчас, в связи с решениями 
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции, положение нопрааляется: 
вводится единая система работы,

В прениях выступили механик • 
парохода „Соцсоревнование" тов. 
Кузпн, механик парохода „Рабкор" | 
тов. Фадеев, главный инженер за
вода тов. Жиров, всего 12 чело
век.

В конце совещания начальник 
пароходства тов. Карпов лучшим 
людям бассейна за отличные пока
затели работы по навигации в 
судоремонту 1940 года вручил 
значки „Отличнику социалистическо
го соревнования Паркомречфюта"

Отдел кадров завода является 
по существу отделом регистрация 
кадров. Тт. Башилову и Кузнецо
ву пора вылезти из вороха анкет 
п по настоящему заняться подбо
ром и изучением людей.

Зло высмеял тов. Маленков бол
тунов и невежд. Такого сорта лю
ди имеются н на нашем заводе. 
Бот к примеру начальник цеха 
шзрпотреба тов. Вдовин. Человек 
он технически малограмотный, всег
да принужден или соглашаться с 
мнением авторитетных людей, или 
упрямо настаивать на своем, не 
давая при этом никаких доводив. 
Последнее ов всегда предпочитает 
первому.

Характерен такой факт. Руко
водитель группы ширпотреба тех
нического отдела тов. Иконников 
имеет большой стаж работы. Осенью 
прошлого года он был специально 
прикреплен к цеху ширпотреба, 
где помог разобрать детали в кла
довых и навести порядок, устра
няющий имеющиеся там приписки. 
Крэме того он непосредственно pj- 
роводил сборкой пресса.

Начальник же\цеха тов. Вдовин 
имел смелость звявить, что тов. 
Иконников мешает ему в работе.

Ясно, что чем быстрее руково
дители завода установят жесткую 
технологическую дисциплину, тем 
лучше будет работать предприятие.

Инженер металлургического 
завода

ПОКРОВСКИЙ.

каждый работник планирует свое 
время.

В цехах наводится порядок, 
производится чистка, выявляются 
излишки материалов, инструмента, 
высвобождаются оборотные сред
ства, уже выявлено и передало 
госиароходству 100 тысяч рублей.

Наш завод отстает с выполне
нием плана но двум ввдам работ: 
по модернизации н переводу котлов 
: а твердое топливо. Причиной это
го отставания является позднее на
чало работы. До 12 января но 
этим видам работы не было ника
кой ясности.

Решения XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции горячо воспри- 

I и яти коллективом нашего завода 
I Они воодушевляют нас на лучшую 
работу, на окончательное закрепле
ние выпуска продукции по суточ
ному графику. Нет сомнения, что 
коллектив завода с возложенными 
на пего задачами по ремонту реч
ного флота справится успешно и в 
срок.

капитану парохода „Веретенников" 
—Кряжеву, парохода „Громов" — 
Демашеву, механику парохода 
„Соцсоревнование"—Кузину, глав
ному инженеру завода—Жирову и 
начальнику судокорпусного цеха 
тов. Конышеву.

Кроме этого вручены почетные 
грамоты Наркомречфлота—мастеру 
котельных работ тов. Саюталину и 
котельщику тов. Степанову.

В. БЕСТУЖЕВ.
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Семенная лаборатория в заброшенном состоянии
Перед районной семенной лабо- | мещенин должна быть не нвже 20

раторвей стоит задача —да начала 
сева проверить все семена колхо
зов на всхожесть, точно опреде
лить их пригодность к пгсеву. Ра
бота ответственная и тр бует боль
шой точности.

Полностью выполнить пред'яв- 
ляемые требования лаборатория смо
жет только в том случае, если ей 
будут созданы необходимые усло
вия.

В каких же условиях работает 
семенная лаборатория в городе 
Выксе? Нужно сказать, что условия 
ее работы крайне неудовлетвори
тельны. Помещение регулярно не 
отапливается. Так, например, в 
начале февраля не отапливали по
мещение пять дней и лаборатория 
вынуждена была работу прекратить. 
Одно окно лаборатории не имеет 
зимней рамы, дверь сделана из фа
неры и ничем не обита. И это в 
то время, когда температура в по-

градусов.
Комендант здания тов. Кузне

цов на заявления работников лабо
ратории отеплить помещение, н 
обращает абсолютно никакого- вни
мания. Плохо заботится и район
ный земельный отдел, к которому 
работники лаборатории также обра 
щалпсь неоднократно.

В ноо пи ом году все семена были 
кондиционны, а сейчас • колхозы с 
подготовкой семян к севу отстают. 
Времеь и для подготовки семян остает
ся немного. Колхозы должны немед 
ленно представить семена в лабо
раторию для проверки. А для того, 
чтобы лаборатория работала успеш
но, давала точные результаты про 
верки, необходимо ей создать нор 
мальные условия работы. Исполком 
районного совета и.райзо должны 
обратить на эго серьезное внима 
ние.

А.

По городу и району
Изучают материалы Уплатили взносы

конференции
22 февраля проходило общее 

собрание колхозников сельхозарте
ли „Большевик", Семиловскогосель
совета. Обе) ждался доклад тов. Ма
ленкова на XVIII Всесоюзной парт 
конференции.

за заем
После читки довлвда начались Домохозяйки, проживающие в & 

выступления. Тов. Огвагвн В. И. квартале юрода: Лохина, йнаеваг 
призвал колхозников также, как и подписавши, ся на 25 рублей, 
на производстве, навести порядок Лебедева на 35 рублей и пенси

онерка Любавива на 50 рублей, 
полностью уплатили взносы и полу
чили облигации.

А. ЗУБОВА.

в колхозном хозяйстве.
И. К.

Физкультурная организация Грязной
В Грязной насчитывается 101 ководитель Кабанов И., шахмат и 

физкультурник. Во время проврде-■ шашек—Ремизов Е., спортиір— 
авя заочных лыжных соревнований ; Вилков А. н легкой атлетики_ ру- красных зорь хорошо работает сбор-

В квартале Л; 32 по улице-

Работают без спецодежды
Не один раз работники пекарни дут,—каждый раз говорит т. Воб- 

Семиловского лесопункта обращались ров. і
к управляющему коиторой „Пред- ’ И свое обещание не выполняет, 
торгуралмет" тов. Боброву, чтобы Пекарям приходится работать в 
он принял меры к обеспечению грязных фартуках, 
пекарей спецодеждой—халатами.

— Не беспокойтесь, халаты бу-
Председатель 

рабочего комитета
В. ШЕРШКОВ

Полезные справки
В последние дни января и в на

чале февраля была низкая темпе
ратура и в 8 часов по местному 
времени колебалась между 24 и 
30 градусами мороза. Не удиви
тельно,что целый ряд учреждений, 
заводов и цехов с утра до глубо
кой ночи наводили справки в ме
стной метеорологической станции 
о состоянии температуры.

Для школьников и для рабочих, 
работающих на открытом возду
хе, эти указания чрезвычайно 
важны, ибо, по существующим 
Правилам, работа на открытом 
воздухе при температуре от 25 до 
30 градусов мороза производится 
с обогревом каждый час, а при

Мне, как старому работнику по 
технике безопасности и охране 
труда, хочется порекомендовать 
местным заводам приобрести тер
мометры, желательно спиртовые 
со шкалой с кру иными делениями. 
Это необходимо для того, чтобы 
каждый рабочий мог отчетливо 
видеть температуру.

Подобные термометры по моей 
инициативе были установлены н? 
мордовщинском заводе, кроме то 
го, я видел подобные термометры 
на Кулебакеком заводе и на дру 
гих крупных заводах. Важно, что
бы каждый рабочий мог собствен 
ными глазами видеть температуру 
так как к сообщениям мастеров,

температуре 30 градусов и ниже I десятников ц-экспедиторов рабо
работы на открытом воздухе пре
кращаются, за исключением же
лезнодорожного транспорта.

На все запросы начальников 
цехов, отдельных мастеров и да
же отдельных рабочих метеороло
гическая станция дает ответы. 
Особенно часто с запросами об
ращались с лесозавода.

чне иногда относятся недоверии 
во.

Местная метеорологическая 
станция в семь с половиной ча
сов утра сообщает сведения о 
температуре в радиоузел и в два 
часа дня в радиостудию для объ
явления по радио всем гражда
нам. Б. ВАВИЛОВ.

Антирелигиозные беседы

КОМУ СЛУЖИТ МОЛИТВА
Молитва—самый распространен

ный среди верующих религиозный 
обряд. Попы всех религий припи
сывают этому обряду особо „благо
датную" силу и обязывают прихо
жан чаще прибегать к молитве. 
Муллы ежедневно призывают му
сульман к пятикратной обязатель
ной молитве аллаху н его „проро
ку" Магомету. Раввины требуют, 
чтобы верующие евреи сопровожда
ли молитвой каждый свой шаг, 
каждый момент своей жизни. Хри
стианские церковники поучают, что 
„дело молитвы есть первое дело в 
христианской жизни". И так во 
всех религиях. А между тем, как и 
всякий религиозный обряд, молит
ва бессмысленна, нелепа и вред
на.

Зародилась молитва еще в перво
бытной религии дикарей. Бессильным 
в борьбе е природой, невежествен

ным людям казалось, что вокруг 
них всюду действуют могуществен
ные и враждебные духи и боги. 
Дикари верили, что единсівенным 
средством избавить себя от возмож
ных бедствий и несчастий являют
ся молитва и другие обряды. В 
своем первоначальном виде молитва 
была яе чем иным, как колдовским 
заклинанием,

щица взносов за заем Чаулина. 
Большинство домохозяек, орожи- 

Физкультурники Грязной, как и вяющих у нее на участке, уплати-
_ _ _ _ _ _ ___ _ _ _ _ _ ѵѵ в ПРОШЛОМ году, решили оказать Дй взносы и получили облигации,
ревнованиях участвовало 87 чело-' по“ещь К0ЛІ03У и с 1 по 15 мар- это к, стика. Фомичева, Макарова, 
век, из них сдали нормы на значок ™ пР^'Зведут сбор золы и курино- Ведищева, Куликова.
ГТО первой ступени 42 человека, |Г„°П 38 *
на значок ПО второй ступени-51 ТСЩ У ” 194° Г°ДУ П° 
чел и БГТО—25 обмолоту зерновых культур, на

В комсомольском кроссе в честь С"НОКОее’ ”° строительству колхоз-
XXIII годовщины Красной Армии В°ЛОе“8 п 38 ІОРСШО °Ргани’ г зоьанную физкультурную работу 

наш коллектив является кандидатом 
ва Всесоюзную сельскохозяйствен
ную выставку в 1941 году.

Физкультурники обязались пол-

с комсомольцами Карело-Финской 
ССР физкультурники Грязной заня
ли первое место в районе среди 
колхозных коллективов. В этих со

участвовало 35 человек. Хороших 
результатов добилась пятерка под 
руководством И. Ф. Кабанова, ко
торая дистанцию в 10 километров 
прошла с лучшими показателями. 
Всего в коллективе лыжные нормы 
к 22 февраля сдали 120 человек. 
Выпускается стеввая газета.

Четыре физкультурника самостоя
тельно изучают материалы по под
готовке вветрукторов-общеотвевни- 
ков. У нас орі авизованы следую
щие секции: лыжного спорта—ру-

ководитель Ремизов Я.

ШАШКИНА.

Извещевие
4 марта, в 7 часов вечера в по- 

мещівии парткабинета созываете»
семинар докладчиков, руно 
водителей производственных 
и территориальных агиткол
лективов по вопросу о 8-в постно выполнить контрольное м8рГ(,

цифры по подготовке значкистов 
ГТО—35 человек и БГТО—30 
человек. Хорошо нам помоіают в 
работе Дикона А. И.. Кокорев П. И , 
Любшин А. Л, Вилков А. А., 
Кабанов И. Ф. и Феоктистов.

Б. САФОНОВ.

Слушайте сегодня по радио
5 1В 10 часов — материалы VIII | из цикла „Классики мицовой музы- 
Сессии Верховного Совета СССР. . кальной литепатуры". В программе:

В 10 часов 30 минут—оборон-S Бетховен концерт для скрипки с 
ные песни Васильева Буглая, Тар-! оркестром в исполнении лауреата 

а _ Всесоюзных и международных му
зыкальных конкурсов Ойстраха.

В 20 часов 15 минут—концерт 
государственного хора имени заслу
женного' артиста РСФСР Йятницко- 
го.

таковского, Александрова и дру
гих.

В 12 часов 30 минут — ученые 
у микрофона. Доклад преф. Добро
вольского: „Почему невозможен 
вечный двигатель".

В 16 часов 5 минут — концерт

Вниманию слушателей вечерней партийной школы
3 марта, в 7 часов вечера, в ссфии, политэкономии и всеобщей 

помещении парткабинета проводят- s истории.
ся очередные занятия партшколы, 4 марта работает отделение пото
отделений истории ВКП(б), фило-'рии СССР. ДИРЕКЦИЯ ШКОЛЫ.

Предлагается секретарям пар
тер: анвгацій обеспечить явку вы
шеуказанных товарищей.

ПАРТКАБИНЕТ ГОРКОМА 
И РАЙКОМА ВКП(б).

5 марта VII Сессия 
районного Совета 

депутатов трудящихся
5 марта, в 5 часов вечера,.

в помещении райпврткабннета со
зывается заседание VII Сессию 
райсовета депутатов трудя
щихся.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Исполнение бюджета района 

за 1940 год и утверждение бюд
жета на 1941 год — доклад зав. 
РайФО тов. Кудряшева, содоклад 
председателя бюджетной комиссии 
райсовета тов. Талочкина.

2. О мероприятиях по реализа
ции постановления СНК СССР ® 
ЦК ВКП(б) от 9 января 1941 года 
по увеличению производства това-

. ров ширпотреба и продовольствия
бессмысленность этого религиозного из местного сырья—доклад предое- 
обряда. Своих богов они выставля- ‘ дателя постоянной комиссии райсо
вет „всемогущими", „всеведующи-і вет8 п0 лестной промышленностиип“ пЛоб Я9 ГПКПи тт m п п п -г,тов. Денисова

ники эксплоататоров—жрецы и по
пы всячески внушали и внушают 
угнетаемым массам, будто классовый 
строй, основанный и держащийся 
на эксплоатацаи человека челове
ком, есть „установление божие", 
а борьба против этого строя—гре
ховна перед богами и жестоко ка
рается ими. Все религии стали учить 
трудящихся: „молись и трудись!"—- 
в этом-де жизненное назначение 
человека ва земле и за это будет 
воздаяние на небе. Христианская 
молитва всегда требовала и требу

Таким образом у первобытных іет от BePl™ РабсЕ°й ПОКОРН°- 
людей молитва мешала пониманию Iстя’ повнновенпя» „благодарения, 
явлений природы и препятствовала СЛ8ВОСЛОВВЯ’ усердною привадення, 
использованию ее сил в интересах сокрушения, покорности воли божь- 
человека. Тем самым молитва вмес
те со всеми другими обрядами и 
верованиями уже в те далекие вре
мена была вредна, тормозила об
щественное развитие.

Реакционная роль молитвы, как 
религиозного обряда, еще более 
усилилась в эксплоататорском клас
совом обществе. Агенты и прислуж-

ей"
С помощью молитвы попы всех 

религий стараются держать трудя
щихся-верующих под своим реак
ционным влиянием

ми", „всеблагими", и т. п и в 
то же время они зовут верующих 
молитвенно обращаться к богам со 
всеми своими просьбами. Разумные 
люди говорят попам: если ваши 
боги „всеведущи", они и так долж
ны знать, что людям нужно; ‘если 
ваши боги „всеблаги", то зачем 
вымаливать у них что бы то ни 
было. Молитвы, как и прочие ре
лигиозные обряды, потому и неле

пы, что на самом деле никаких 
богов не существует.

Молитва—дикарский пережиток. 
Она бессмысленна, унизительна для 
человека, ввушает ему рабские чув
ства, отвлекает от борьбы за но
вую, лучшую жизнь.

Не молитвой, а своим трудом, 
своими знаниями и борьбой человек

3. Оргвопросы.
Явка депутатов райсовета и пред

седателей сельсоветов на заседание 
сессии обязательна.

ИСПОЛКОМ РАЙСОВЕТА.
2—2

Ответственный редактор 
П. Г. ЮДИН.

Убеждая верующих, что молит- покоРяет ПРПР°ДУ’ все бо-
ва инеет особенно действенную силу 
перед богами, попы всячески ста
раются скрыть всю нелепость и

гатства, свободную счастливую 
жизнь ва земле.

Н. РУМЯНЦЕВ.
АДРЕС редакции и типографии „В. Р.“: Выкса, Горьковской области, Красная площадь, д. № 6; 

№№ телефонов: отв. редактора 1—58, общий редакции 1—38, типографии 1—77.
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Жена с глубоким прискор
бием извещает всех знакомых 
о смерти горячо любимого мужа

Николая Васильевича 
КЛИМОВИЧ,

скончавшегося 28-го февраля.
Похороны состоятся 2 марта 

в 2 часа дня. Вынос тела из 
квартиры покойного, Садовая 
слободка, дом № 1.

Тираж 5500 экз.


	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\52\1.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\52\2.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\52\3.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\52\4.JPG

